

PRESSE-INFORMATION 18-2016

DVS initiiert Deutschen Gemeinschaftsstand auf der SteelFab in Sharjah (VAE)

Düsseldorf, 29. September 2016. Deutsche Unternehmen aus der fúgetechnischen Branche wissen es zu schätzen, dass sie an verschiedenen Fachmessen im Ausland zu günstigen Konditionen teilnehmen können. Das ist aufgrund der Initiierung des DVS – Deutscher Verband für Schweißen und verwandte Verfahren e. V. möglich. Im nächsten Jahr wird es auch wieder Deutsche Gemeinschaftsstände (German Pavilions) geben, auf denen sich die Unternehmen präsentieren und wichtige Kontakte knüpfen können. Dabei engagiert sich der DVS erstmalig für einen German Pavilion auf der SteelFab in Sharjah, Vereinigte Arabische Emirate (VAE). Diese Fachmesse lädt vom 16. bis 19. Januar 2017 zum Entdecken neuer Märkte ein.

Zusammen mit der Durchführungsgesellschaft DEGA-EXPOTEAM GmbH setzt der DVS damit ein weiteres Zeichen für die weltweite wirtschaftliche Bedeutung der Fúgetechnik. Die jährlich stattfindende SteelFab in den Vereinigten Arabischen Emirate ist unter anderem mit den Schwerpunktthemen Metallbearbeitung, Oberflächentechnik, Pneumatik, Schweißgeräte, Schweißtechnik, Stahl und Werkzeugmaschinen insbesondere für die Nachbarländer interessant. Sie gilt als eine der wichtigsten Fachmessen für die Stahlbearbeitung in der Region. Dabei ist eine Zunahme an Ausstellern um neun Prozent im Vergleich zu 2015 zu verzeichnen.

Bis zum 12. Oktober haben deutsche Firmen noch die Möglichkeit, sich für einen Stand auf dem German Pavilion anzumelden.

Informationen und Anmeldung zum Stand auf der SteelFab:
DEGA-EXPOTEAM GmbH, Karin Burkart, T +49 (0)8847 69823-16, k.burkart@dega-expoteam.de

Ansprechpartnerin im DVS:
Rosita Bogdon, T +49 (0)211. 1591-103, rosita.bogdon@dvs-hg.de

Barbara Stöckmann
DVS Media Agenturservice
PR & Text

T +49. (0)211. 1591-301
F +49. (0)211. 1591-200

barbara.stoekmann@dvs-hg.de
www.dvs-media.eu

Info

Der DVS stellt beim AUMA (Ausstellungs- und Messe-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft e. V.) Förderungsanträge für internationale Fachmessen aus der fūgetechnischen Branche. Die Anträge werden nach einer Prūfung dem Bundesministerium fūr Wirtschaft und Energie (BMWi) vorgelegt. Nach der Bewilligung des Fōrderantrages, organisiert eine Durchfūhrungsgesellschaft den German Pavilion.